

16. Mai 2025 | JJ e.V. - Stationäre Jugendhilfe Eltern-Kind-Haus Weitblick in Schmitten-Hunoldstal

Interview MAINfeeling mit der Leitung des Eltern-Kind-Hauses Weitblick

74.600-mal haben Deutschlands Ämter zuletzt Kinder und Jugendliche in Obhut genommen. Es ist eine extreme Maßnahme, die oft vielfältige Versuche vorausgehen, sie zu vermeiden – so auch im Eltern-Kind-Haus „Weitblick“ in Schmitten unter der Trägerschaft des Vereins Jugendberatung und Jugendhilfe e.V..



Geleitet wird das Haus von Tamara Scheidt, die gemeinsam mit ihrem interdisziplinären Team (pädagogische Fachkräfte, Psychologinnen, Hebammen, HauswirtschafterInnen, Verwaltungsangestellten, medizinischen Fachkräften etc.) zwölf Mütter und / oder Väter dabei unterstützt, dem Wohl ihres Kindes absolute Priorität einzuräumen. Eine große Aufgabe, die trotz bisweilen enorm erschwerter Bedingungen immer lohnend ist und durchaus gelingt. Interview: Constanze Kleis

[Komplettes Interview mit MAINfeeling zum Download](#)